

## 1. Introducción

La presente investigación se centra en la problemática actual de la comunidad de Santa Marta en Yacuiba, los siguientes temas de investigación son la gastronomía y el turismo, el tema en si, además de tener vigencia enfrenta un problema real.

En la actualidad las autoridades no han tomado acción en esta comunidad, aun cuando ya es sabido el movimiento económico en la zona.

Yacuiba es una ciudad fronteriza con Argentina, es por ello que es un importante centro comercial del Gran Chaco, atrayendo visitantes nacionales e internacionales, además de estar abundada con recursos forestales e hidrocarburíferos, riqueza natural de fauna y vida silvestre, tradición, gastronomía, cultura e identidad, cuenta con varios lugares atractivo para el turismo y la gastronomía.

La laguna de Santa Martha es uno de los más importantes y predominantes del Municipio en cuanto a la gastronomía y el turismo debido a que estas actividades se realizan adyacente al lago de Santa Marta y de esta forma se aprovecha las visuales del entorno, pero al contar con infraestructuras improvisadas y en malas condiciones de salubridad, no existe un confort al momento del consumo de alimentos y de recorridos del paisaje natural.



Fotografía de vista del Lago de Santa Martha – Yacuiba.